

〈4月8日(月)〉 令和6年度 着任式 | 学期の始業式  
はじめての混合学級  
そして、担任は…

すみれ組ばら組



令和6年度が始まりました。幼稚園に子ども達の元気な声が響き渡りました。

新しい保育室、新しい職員、混合学級での生活にドキドキの様子も見られましたが、一緒にボール遊びをしたりペットボトルに色を塗ったり、園庭で元気に遊んだり姿が見られました。

今年がどんな一年になるのか楽しみです。

すみれ組に新しく、ふじはらさくやさんが、転入して来られました。すみれ組は11人になりました。さくやさんよろしくね♪



着任式では、園長先生はウルトラマンを大野先生はうさぎの人形を子ども達に見せながら話をされ、子ども達は目をキラキラとさせていました。

園長先生からは、①元気な挨拶をする ②元気に外で遊ぶ ③いっぱい食べる 3つのことを大切にしてくださいと話されました。



着任式と始業式の後には、入園式の練習をしました。久しぶりの練習にちょっぴりお疲れの様子でしたが、きっと明後日は元気に笑顔で新入園児を迎えてくれると思います。

今年も職員と元気な子ども達と楽しい幼稚園にしていきたいと思います!